



Escritura de Monjas en Chile (siglos XVI-XIX)

Recursos

CATEGORÍA

Sitios temáticos

RESUMEN

Escritura de Monjas en Chile (siglos XVI-XIX) Durante la Colonia, fue una práctica habitual que las monjas de conventos escribieran a instancias de su confesor. Cartas espirituales, diarios, autobiografías, romances y relaciones, fueron los géneros elegidos por las religiosas para volcar su intimidad.

TEMAS

Religión y espiritualidad, Autores

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Memoria Chilena](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa